

Football/Organisation de la CAN-2017 au Gabon

Un stade de 20 000 places à Port-Gentil

JNE

Libreville/Gabon

Adjudicataire du marché, China State Construction Engineering Corporation (CSCEC) se propose de construire à Ntchengue un complexe répondant aux normes internationales. Celui-ci comprendra : un stade avec 4 tribunes équipées de 20 000 places au total ; un centre de l'énergie ; un terrain d'entraînement standard entouré d'une piste d'athlétisme ; deux terrains de basket-ball en plein air ; trois terrains de tennis en plein air ; des parkings ; des espaces verts ; un mur d'enceinte ; des locaux pour gardiens.

C'EST donc l'entreprise chinoise China State Construction Engineering Corporation (CSCEC) qui a été sélectionnée par le gouvernement gabonais pour construire le stade Omnisports de Port-Gentil.

L'enceinte, qui doit accueillir l'une des quatre poules de la 31e Coupe d'Afrique des nations (CAN) de football "Gabon-2017" sera réalisée à Ntchengue, dans les règles de l'art et dans les délais, assurent les co-contractants.

L'infrastructure comprendra en effet : un stade avec 4 tribunes équipées de 20 000 places au total ; un centre de l'énergie ; un terrain d'entraînement standard



Echange de documents entre le ministre Louembe et le directeur de la CSCEC, Zhang Longying.

entouré d'une piste d'athlétisme ; deux terrains de basket-ball en plein air ; trois terrains de tennis en plein air ; des parkings ; des espaces verts ; un mur d'enceinte ; des locaux pour gardiens.

STADE DE 20 000 PLACES. Le contrat, signé, mercredi, au cabinet du ministre de la Jeunesse et des Sports au nom de l'Etat gabonais et CSCEC indique que l'entreprise chinoise s'engage à livrer l'infrastructure 18 mois après le lancement du chantier. « Le projet comprend beaucoup de difficultés du fait des délais qui sont assez courts mais c'est tout à fait réalisable, en raison de l'expertise de notre entreprise qui bénéficie des ressources nécessaires dans le domaine. Nous livrerons un stade de type professionnel d'une capacité de 20 000 places, avec les com-

modités et utilitaires répondant au cahier des charges », a déclaré Zhang Longying, directeur de la méga-compagnie chinoise qui opère dans plus de 100 pays à travers le monde.

« On va tout faire pour respecter les délais de construction. Nous sommes déjà mobilisés pour mener à bien les travaux. Nous avons déjà un expert à Port-Gentil pour superviser le projet. On va doter la population gabonaise d'un stade joli et professionnel. Ainsi, la CAN-2017 pourra démarrer dans les délais », ajoutera M. Longying.

Tout en se réjouissant de ce que le projet est en train de prendre forme, le ministre de la Jeunesse et des Sports, Blaise Louembe, a décliné le chronogramme des travaux et donné des assurances quant à son exécution dans les délais.

« La République gabonaise vient de signer un marché pour la construction du stade de Port-Gentil en vue de la prochaine CAN. Ce contrat a été signé entre la République gabonaise et la société China State Construction Engineering qui va réaliser les travaux en 18 mois. Mais à partir du 16e mois, nous allons déjà faire des tests d'exécution des travaux sur la pelouse et sur les tribunes. Nous sommes bien dans les délais. »

MAJOR DU BTP. Tout en indiquant que les entreprises gabonaises participeront au projet en tant que sous-traitantes, M. Louembe a confié que « La CAN-2017 est un projet fédérateur, un moteur de croissance. Et dans ce sens, plusieurs entreprises vont participer aux travaux, plusieurs entreprises vont avoir des revenus, plusieurs salariés vont être impliqués dans la réalisa-

tion des travaux. C'est ce que souhaitait le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. »

Figurant parmi les 10 plus grandes entreprises de BTP au monde, China State Construction Engineering Corporation est un fleuron appartenant à l'Etat chinois. Outre son marché intérieur, elle est notamment connue pour avoir construit le Centre national de natation de Pékin et le Shun Hing Square, ainsi que le Stade des Martyrs à Kinshasa. Très présente dans les marchés publics étrangers, CSCEC est notamment présente en Afrique. Parmi ses récentes réalisations figure la construction d'un stade de 40 000 places répondant aux normes internationales à Brazzaville (Congo) en 24 mois, stade qui va abriter les 11e Jeux panafricains du 2 au 19 septembre 2015.

Mondial féminin de football/Finale Japon-Etats-Unis comme en 2011

plus été titrées depuis 1999, voudront leur revanche après leur défaite aux tirs au but, il y a quatre ans, à Francfort.

Mercredi à Edmonton, le match s'est dénoué de façon cruelle pour les Anglaises avec un but contre son camp de Bassett dans le temps additionnel (90+2).

Jill Scott et ses partenaires avaient jusqu'alors fait mieux que résister et semblaient prêtes à créer une nouvelle surprise en emmenant les tenantes du titre japonaises en

prolongation. Mais en voulant dégager alors qu'elle était sous pression, Bassett a expédié le ballon en pleine lucarne de sa propre gardienne.

Comme la première demi-finale de mardi entre l'Allemagne et les Etats-Unis (un penalty raté par l'Allemagne, un réussi par les Etats-Unis), le match avait auparavant été une affaire de penalties.

Le Japon était d'abord récompensé de sa domination et de sa maîtrise collective par un penalty

obtenu par Ariyoshi, peut-être à l'extérieur de la surface, et transformé par Miyama (33e).

Mais comme depuis le début du tournoi, l'Angleterre a encore surpris par sa capacité de réaction et a rapidement égalisé, elle aussi sur penalty.

La capitaine Houghton est tombée très facilement sur un contact pour le moins minime avec Ogimi et Williams a égalisé (1-1, 40e).

Revenues dans le match, les joueuses de Mark Sampson ont alors vrai-

ment gêné les championnes du monde en titre et ont même eu les meilleures occasions avec notamment une énorme frappe sur la barre signée Duggan (62e) et des tirs dangereux de White (64e) et Jill Scott (66e).

Mais c'est donc le coup de théâtre signé Bassett qui a décidé du sort du match. Les Japonaises iront en finale et les Anglaises devront se contenter du match pour la troisième place samedi à Edmonton face à l'Allemagne.

Brèves

•Corruption présumée à la Fifa

Les USA demandent l'extradition de responsables

La Suisse a annoncé, hier, avoir reçu les demandes d'extradition émises par les Etats-Unis concernant les sept responsables de la Fifa et d'organisations affiliées arrêtés, le 27 mai, à Zurich dans un vaste scandale de corruption présumée à la Fifa. "Les demandes formelles sont parvenues hier soir à l'Office fédéral de la justice", a annoncé le gouvernement dans un communiqué.

•Athlétisme

5e temps de l'histoire pour Makhloufi

L'Algérien Taoufik Makhloufi, champion olympique du 1 500 m à Londres, a réalisé, mercredi soir, la 5e meilleure performance mondiale de tous les temps sur 1 000 m en 2 min 13 sec 08/100e lors de la réunion d'athlétisme de Nancy. Pour son premier 1 000 m en compétition, Makhloufi se situe à un peu plus d'une seconde du record du monde du Kényan Noah Ngeny (2:11.96) réalisé en 1999 à Rieti (Italie), sur cette distance non-olympique. Il s'empare au passage du record national, jusque-là propriété de son illustre compatriote Noureddine Morceli (2:13.73).

•Foot

Bergeroo prolongé jusqu'en 2017

Philippe Bergeroo, sélectionneur de l'équipe de France féminine, a été maintenu à son poste jusqu'en 2017 et pour diriger les Bleues au championnat d'Europe aux Pays-Bas, annonce la Fédération française de football.

•Boxe

Hoya renonce à remonter sur les rings

Oscar de la Hoya, l'ancienne terreur de la boxe américaine, a finalement décidé de ne pas reprendre sa carrière à 42 ans alors qu'il espérait affronter Floyd Mayweather ou Gennady Golovkin. "J'ai pris ma retraite et après avoir discuté avec ma famille et après une longue introspection, j'ai décidé de rester à la retraite", a-t-il indiqué. De la Hoya a mis un terme à sa carrière en 2008 après une défaite contre le Philippin Manny Pacquiao, par arrêt de l'arbitre à la 8e reprise, la 6e défaite dans un palmarès qui compte 39 victoires, dont 30 avant la limite. Il a détenu huit titres mondiaux dans six catégories de poids différentes.

Rassemblées par JNE

AFP

Edmonton/Canada

COMME lors de la précédente édition en 2011, le Japon affrontera les Etats-Unis en finale de la Coupe du monde féminine de football après sa qualification, mercredi, face à l'Angleterre à Edmonton (2-1).

La finale aura lieu, dimanche, à Vancouver (23h00 GMT, minuit au Gabon). Les Japonaises tenteront de conserver leur titre alors que les Américaines, qui n'ont